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Na data de 09 de maio de 2018, as 16h15min, em segunda chamada, no auditório da 1 

SAMAE em Araranguá, reuniram-se 15 conselheiros, representando 14 entidades. As 2 

entidades Secretaria do Planejamento, Unisul, CREA e Rotary não estiveram 3 

representadas. Houve a presença do vereador Igor Batista Gomes e de seus assessores, 4 

do Procurador Geral da SAMAE Marco Antônio Alborghetti e de um membro da 5 

comunidade. A reunião foi aberta e presidida pelo presidente em exercício, Jonatan 6 

Piazzoli. Inicialmente, foi realizada a leitura das pautas para reunião e deu-se início a 7 

aprovação da Ata da 02º reunião ordinária do dia 11/04/2018. O texto foi aprovado e 8 

os conselheiros presentes naquela ocasião assinaram no verso, concordando com sua 9 

redação. Logo após, o presidente mudou a ordem de discussão, e abriu o início das 10 

discussões sobre a pauta relacionada ao funcionamento das estações de tratamento de 11 

esgoto - ETEs do município. Carla de Abreu D'Aquino (UFSC) iniciou a pauta 12 

explicando ao grupo a necessidade do conselho de obter informações sobre as 13 

condições de funcionamento das ETEs (capacidade de atendimento, população 14 

atendida, etc.), as ações realizadas para promover a ligação dos domicílios a rede e 15 

quais os planos de expansão. Na ocasião o Procurador Geral e o Eng. Sanitarista 16 

Everson Casagrande (SAMAE) realizaram uma explanação detalhada sobre o assunto, 17 

respondendo a todos os questionamentos, e ressaltaram as dificuldades que estão 18 

sendo encontradas para conscientizar a população. Logo após, o vereador Igor B. 19 

Gomes e Carla de Abreu D'Aquino falaram sobre o problema da falta de coleta seletiva 20 

no município e do projeto que em breve será encaminhado para a prefeitura. O 21 

Conselho se colocou a disposição em apoiar a iniciativa e em ajudar naquilo que for 22 

solicitado. Na agenda Livre foi relatada sobre a publicação da nova Resolução do 23 

COAMA №08/2018 do Jornal “O Tempo” que trouxe as alterações discutidas na 2º 24 

Reunião Ordinária; foi informado sobre a compra de EPI’S para os trabalhos de campo 25 

realizados pelos funcionários da FAMA, que se não forem realizados através do 26 

orçamento da prefeitura, serão adquiridos através do Fundo Ambiental Municipal – 27 

FAM; foi informado sobre o encaminhamento do processo de revisão do Regimento 28 

interno do COAMA; informou-se também sobre a reunião marcada para o dia 16/05 na 29 

Secretaria de Patrimônio da União - SPU em Florianópolis, onde estarão presentes os 30 

diversos representantes da administração, câmara de vereadores, FAMA, projeto Orla 31 
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e COAMA, com o objetivo de reivindicar a homologação do Projeto Orla; foi informado 32 

a respeito do andamento da análise dos recursos interpostos, ficando estabelecido a 33 

data de 23 de maio de 2018 para a realização de uma reunião extraordinária com o 34 

objetivo de julgar todos os processos. Por último, ficou definido que a próxima reunião 35 

ordinária será realizada na data de 06 de junho de 2018 (quarta-feira) no mesmo 36 

horário e local. 37 

 38 

Segue abaixo a relação dos conselheiros que aprovam a redação dada pela 39 

presente ATA da reunião ordinária realizada em 09 de maio de 2018. 40 

Nome/entidade Assinatura 
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